



Banden bilden – Bühnen bieten Mehr Frauen in die Politik!

Veranstaltung des Gleichstellungsministeriums NRW zum Internationalen Frauentag 2024

Liebe Alle,

wir brauchen mehr Frauen in der Politik!

106 Jahre nach Einführung des Frauenwahlrechts in Deutschland stagniert die Zahl der weiblichen Mandatsträgerinnen auf allen politischen Ebenen seit Jahren bei rund 30%, auf kommunaler Ebene teilweise weitaus darunter. Die fehlende Diversität in wesentlichen Entscheidungsgremien ist nicht nur eine Frage der gleichberechtigten Teilhabe. Es geht auch um die Stärkung und Verteidigung unserer Demokratie, um mehr Diversität und Repräsentation als Fundament sozialer und politischer Teilhabe.

Wir wollen den diesjährigen Internationalen Frauentag nutzen, unsere Kräfte zu bündeln und mit Schub und Leidenschaft voranzugehen, um eine paritätische Besetzung politischer Ämter zu erreichen. Das (erste) Ziel ist dabei die Kommunalwahl 2025. Auf keiner anderen Ebene ist Politik so unmittelbar, so nah am Alltag der Menschen, so offensichtlich in ihren Wirkungen wie in der Kommune. Hier werden zahlreiche Entscheidungen getroffen, die unmittelbaren Einfluss auf das tägliche Leben der Bevölkerung haben. Deswegen ist es umso wichtiger, dass Frauen paritätisch an diesen Entscheidungen mitwirken.

Aber wir wollen mehr! Getreu unserem diesjährigen Motto „Banden bilden – Bühnen bieten. Mehr Frauen in die Politik!“ möchten wir den Internationalen Frauentag 2024 dazu nutzen, um Solidarität, Vernetzung, Empowerment und Sichtbarkeit von Frauen noch weiter voranzutreiben.

Wie kann es uns gemeinsam mit den Akteur:innen vor Ort gelingen, Lust auf Politik zu machen?

Welche guten Beispiele gibt es bereits im Land? Wie kann man die Hürden abbauen, die Frauen ein politisches Engagement erschweren oder sie ganz davon abhalten?

Diese Fragen wollen wir mit interessanten Gäst:innen und Ihnen diskutieren.



Zur Stärkung der Diversität und unserer Demokratie laden wir Sie herzlich ein:

Dienstag, 5. März 2024
ab 16:00 bis 20:00 Uhr

Dr. Thompson´s Seifenfabrik
Erkrather Straße 230 / Gebäude 232
40233 Düsseldorf

Kommen Sie **persönlich nach Düsseldorf** oder verfolgen Sie uns digital im Livestream. Leiten Sie gerne die Einladung an Interessierte weiter!

Das Programm (noch nicht final) finden Sie unter <https://mkjfgfi-ift24.mohr-live.de/> – hier können Sie sich auch anmelden.

Herzliche Grüße

Josephine Paul

Ministerin für Kinder, Jugend, Familie,
Gleichstellung, Flucht und Integration
des Landes Nordrhein-Westfalen